

Extraído de @El Aula: un remanso de paz@

<http://www.remansodepaz.es/spip>

Un perro entrega su vida por salvar a su amo

- FORMACIÓN - Publicado en la Red -



Fecha de publicación : Martes 12 de noviembre de 2013

Description :

Un ejemplo más que nos dan los animales, para ser imitado por los humanos.

@El Aula: un remanso de paz@

Un perro entrega su vida por salvar a su amo

Cada día, la vida me entrega mensajes, para invitarme a evolucionar como humano.

Cuando estudiaba Filosofía y el pensamiento de cada filósofo, me viene a la memoria un pensamiento de Larra.

"Los animales no pueden des-animalizarse, pero los humanos si podemos des-humanizarnos"



El Negro -ni nombre tenía-

Aquí tienes un ejemplo que te da la vida común. Un perro no duda en estar junto a su "dueño" -un pequeño humano- en lugar de salir corriendo y salvar su vida.

Siendo un perro catalogado entre los "agresivos", supo aguantar hasta que los vecinos pudieron asistir al pequeño humano. Y procurando salvar la vida del niño, murió días después.

Es una pena también que no haya servicios de atención animal (veterinarios) de la zona que se ofrecieran a salvar la vida de ese animal.

¡¡ Cuánto hemos de aprender aún de los animales ¡¡ ¿Cuándo progresaremos como Humanos?

El Negro arriesgó su propia vida para poner a salvo la de su amo Heriberto, un niño de 11 años de edad. Se trata de un perro criollo que evitó que Heriberto muriera ahogado durante la tromba del 30 de octubre. Ecatepec TV